



## ABSTRAK

**Fitriana Yusuf, 931 411 248. 2015.** *Pengaruh kepemilikan manajerial dan kepemilikan institusional terhadap kebijakan hutang pada Perusahaan otomotif yang terdaftar di BEI pada Tahun 2009-2013.* Skripsi, Program Studi S1 Manajemen, Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Dibawah bimbingan Dewi Indriyani Hamin, SE, MM dan Yuyu Isyana D. Pongoliu, SE, M.sc.

Penelitian ini dilakukan untuk menguji pengaruh kepemilikan manajerial dan kepemilikan institusional terhadap kebijakan hutang. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh kepemilikan manajerial dan kepemilikan institusional terhadap kebijakan hutang. Pada perusahaan otomotif yang terdapat di BEI pada tahun 2009-2013. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan otomotif yang terdapat di Bursa efek Indonesia sebanyak 12 perusahaan dengan sampel penelitian sebanyak 10 perusahaan. Penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling*, yaitu dilakukan dengan mengambil sampel dari populasi berdasarkan kriteria-kriteria tertentu. Analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda, untuk melihat pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen baik secara individu maupun secara bersama-sama.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara individu, kepemilikan manajerial berpengaruh signifikan terhadap kebijakan hutang dapat dilihat dari nilai t-hitung sebesar 3.839 ini lebih besar dari nilai t-tabel sebesar 2.011 dan nilai signifikansi kepemilikan manajerial lebih kecil dari nilai probabilitas ( $0.0005 < 0.05$ ). Sedangkan kepemilikan institusional tidak berpengaruh signifikan terhadap kebijakan hutang dapat dilihat dari nilai t-hitung sebesar -0.116 ini lebih kecil dari nilai t-tabel sebesar 2.011 dan nilai signifikansi kepemilikan institusional lebih besar dari nilai probabilitas ( $0.9075 > 0.05$ ). Sedangkan secara bersama-sama kepemilikan manajerial dan kepemilikan institusional berpengaruh signifikan terhadap kebijakan hutang dapat dilihat dari nilai f-hitung sebesar 7.07 ini lebih besar dari nilai f-tabel yang sebesar 3.20 dan nilai signifikansi lebih kecil dari nilai probabilitas.

**Kata kunci:** *Kepemilikan manajerial, Kepemilikan Institusional, Debt Equity Ratio.*